

Turismo crea unas gafas de sol especialmente para Moros y Cristianos

26/05/2015



Fran Muñoz muestra las gafas creadas para Moros y Cristianos | Jesús Cruces

La Concejalía de Turismo ha creado unas gafas de sol para promocionar la ciudad durante las fiestas de Moros y Cristianos. En ellas se puede leer el eslogan creado para la ocasión "Acércate a Elda". El concejal de este área en funciones, Francisco Muñoz, ha explicado que han preparado un total de 4.000 gafas, de las cuales aproximadamente la mitad serán enviadas a las diferentes Tourist Info de la zona.

Muñoz ha señalado que "continuamos con la promoción de la ciudad que hemos hecho durante toda la legislatura

y ahora hemos creado una campaña de gafas de sol" y ha añadido que "durante las fiestas mucha gente lleva gafas de sol tanto de día como de noche, por lo que creemos que es una buena forma de que todo el mundo las promocióne".

En la Oficina de Turismo de la localidad, situada en la calle Nueva, dispondrá de cerca de 2.500 unidades que se repartirán gratuitamente a partir de mañana y durante toda las fiestas hasta agotar existencias. El horario de atención de la oficina será mañana, jueves, viernes y

lunes de 10 a 15 horas y el sábado de 10.30 a 14 horas.

Por otro lado, también se ha creado un vídeo promocional de las fiestas, en las que se muestra la agenda con los actos más importantes que se vivirán durante estos días, así como imágenes de los boatos y desfiles. Su creador, Pepe Arenas ha indicado que "la realización de este vídeo es una costumbre que ha calado en la ciudad" y ha añadido que "está dirigido sobre todo a los más jóvenes, y para ello se ha utilizado la canción *United States of Eurasia* de Muse". Arenas ha concluido

que este vídeo, que tiene una duración de tres minutos, "es el subidón previo a los Moros y Cristianos".

Además el edil ha explicado que la ciudad ya está preparada con los decorados en las calles para las fiestas que se iniciarán mañana con el pregón a cargo de la cantante Soraya, que anunciará que los Moros y Cristianos comenzarán oficialmente el jueves con la Entrada de Bandas.

<https://www.youtube.com/watch?v=EXZe6zPitrk&feature=youtu.be>